

XVI CAPÍTULO XVI

LA CUARTA DIMENSIÓN



CUANDO EL UNIVERSO TERMINE SU EXPANSIÓN, HABRÁ TERMINADO EL DESARROLLO DE SUS TRES DIMENSIONES, QUE ES EL FIN DE LA LÓGICA UNIVERSAL. NUESTRO VIAJE A GRAN VELOCIDAD POR EL ESPACIO HABRÁ LLEGADO A SU FIN, EL MOVIMIENTO DE TODOS LOS ESPACIOS DENTRO DEL UNIVERSO SE PARARÁ, Y PARADO EL MOVIMIENTO DEL ESPACIO, TERMINARÁ LA ILUSIÓN QUE PROVOCA ESTE MOVIMIENTO, QUE ES EL TIEMPO. YA NO SERÁ UNA REALIDAD EN MOVIMIENTO, DESDE ES PASADO AL FUTURO, SINO, QUE ESTARÁ FIJO, Y PODREMOS VIAJAR POR ÉL, POR TODA SU PERFECCIÓN, DESDE LOS LÍMITES DEL UNIVERSO, DONDE DESPERTAREMOS, HASTA EL CENTRO DE SU EXPANSIÓN, DONDE TENDREMOS QUE REGRESAR, APRENDIENDO SU ORDEN DE PERFECCIÓN.

CUANDO EL UNIVERSO SE QUEDE FIJO Y PODAMOS VER LA REALIDAD FINAL DEL TIEMPO, DESPERTAREMOS A LA REALIDAD FINAL DE LA LÓGICA DE DIOS, QUE ES EL CIELO, LA TIERRA – PROMETIDA, LA OBRA PERFECTA DE DIOS, EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, EL ESPÍRITU SANTO, LA 4ª DIMENSIÓN DE DIOS.

EL FUTURO DE LA HUMANIDAD ES LA CONQUISTA DEL UNIVERSO.

PERO EN SU REALIDAD FINAL, QUE ES EL CIELO. UN ORDEN DE PERFECCIÓN DE LUZ Y COLOR, QUE ES UN ORDEN DE CONCIENCIA, QUE ES UN CAMINO FORMADO POR INFINIDAD DE PLANETAS HABITABLES, INFINIDAD DE PLANETAS, QUE SON CADA VEZ MÁS PERFECTOS, MÁS LUMINOSOS Y MÁS COLORIDOS, CUANTO MÁS CERCA ESTÁN DEL CENTRO MISMO DE LA EXPANSIÓN DE ESPACIO – TIEMPO QUE DA ORIGEN AL CIELO PROPIO DE ESTA HUMANIDAD.

CUANTO MÁS LUZ Y MÁS COLOR TENGAN NUESTRAS ALMAS, MÁS RICO Y MEJOR ORDENADO SERÁ EL PLANETA DESDE DONDE EMPEZAREMOS NUESTRO REGRESO AL CENTRO DEL CIELO.

NUESTRO PROPIO PLANETA, ESTANDO EN LOS LÍMITES DEL CIELO, SERÁ EL PRINCIPIO MISMO DEL CAMINO HASTA EL CENTRO DE NUESTRO CIELO. LA CONQUISTA DEL UNIVERSO ES LA CONQUISTA DE LA PERFECCIÓN DEL ALMA.

NADIE HA PODIDO ENCONTRAR LA TIERRA PROMETIDA, PORQUE NO ESTÁ EN ESTA 3ª DIMENSIÓN, SINO EN EL CIELO, LA 4ª DIMENSIÓN.

LA 3ª DIMENSIÓN ES CONCIENCIA DEL ESPACIO POR LA MENTE.

LA 4ª DIMENSIÓN ES CONCIENCIA DEL TIEMPO POR EL ALMA.

LA 5ª DIMENSIÓN ES CONCIENCIA DEL ESPÍRITU.

CUERPO–ALMA–ESPÍRITU, LA MISMA REALIDAD EN TIEMPO DIFERENTE.

LA 3ª DIMENSIÓN ES ILUSIÓN TEMPORAL – TIEMPO DE GESTACIÓN.

LA 4ª DIMENSIÓN ES LA REALIDAD ETERNA – EL CIELO DEL ALMA.

LA 5ª DIMENSIÓN ES LA REALIDAD MÁS ALLÁ DE LA ETERNIDAD – EL PARAÍSO DEL ESPÍRITU.

LA 3ª DIMENSIÓN ES MATERIA, LA 4ª DIMENSIÓN ES LUZ, LA 5ª DIMENSIÓN ES LA FUENTE DE LA MATERIA Y DE LA LUZ.

LA 3ª DIMENSIÓN ES ACUMULACIÓN DE ENERGÍA, QUE ES AMOR.

LA 4ª DIMENSIÓN ES ACUMULACIÓN DE AMOR, QUE ES SABIDURÍA.

LA 5ª DIMENSIÓN ES ESPÍRITU, FUENTE DE AMOR Y LA SABIDURÍA.

LA 3ª DIMENSIÓN ES COMPRENSIÓN DE LO LÓGICO Y LO ANALÓGICO.

LA 4ª DIMENSIÓN ES COMPRENSIÓN DEL ORDEN ANALÓGICO DE DIOS.

LA 5ª DIMENSIÓN ES COMPRENSIÓN DEL ESPÍRITU DE DIOS.

EN LA 3ª DIMENSIÓN SÓLO PODEMOS VIVIR EN EL PRESENTE QUE ESTÁ DESARROLLANDO LA PERFECCIÓN UNIVERSAL. NO TENEMOS CONCIENCIA DEL PASADO NI DEL FUTURO DEL UNIVERSO, NI DE NUESTRO PASADO NI NUESTRO FUTURO DENTRO DEL UNIVERSO.

EN LA 4ª DIMENSIÓN, EL PASADO, EL PRESENTE Y EL FUTURO DEL UNIVERSO ESTÁN A LA VISTA, Y MIENTRAS UNOS VIVIRÁN EN EL PASADO, QUE SERÁ ESTE PLANETA, OTROS VIVIRÁN EN UN PLANETA MÁS CERCA DEL CENTRO DEL CIELO, QUE ES EL FUTURO, Y OTROS MÁS CERCA AÚN, SEGÚN LA LUZ DE SUS ALMAS.

HAY EN EL CIELO UN PLANETA, PARA CADA GRADO DE PERFECCIÓN DEL ALMA HUMANA, Y LA HUMANIDAD SIGUE SIENDO UNIDAD, UNIDAD Y ORDEN, PORQUE AÚN VIVIENDO EN DIFERENTES PLANETAS, UNA PAREJA, O UNOS AMIGOS, PUEDEN VERSE AL INSTANTE, VIAJANDO CON SUS ALMAS.

COMO EL UNIVERSO SE HA DESARROLLADO EN TODAS DIRECCIONES, DESDE SU CENTRO, HAY PLANETAS POR ENCIMA Y POR DEBAJO DE NOSOTROS, Y AL DESPERTAR A LA LUZ, VEREMOS QUE EL CAMINO DE PLANETAS QUE HAN DE RECORRER LAS ALMAS, HASTA EL CENTRO DEL CIELO, ES UNA INMENSA ESPIRAL DE SIETE VUELTAS, QUE ACABA EN EL CENTRO MISMO DEL CIELO, UN CAMINO QUE HAY QUE RECORRER PLANETA TRAS PLANETA, DESCUBRIENDO LA LUZ DE NUESTRAS ALMAS, UN CAMINO QUE FORMA LOS SIETE PLANOS DEL CIELO.

MIENTRAS VIVIMOS EN ESTE PLANETA, TODOS COMPARTIMOS EL MISMO ESPACIO Y EL MISMO TIEMPO, PERO LA LUZ, QUE ES EL AMOR DEL ALMA, Y EL COLOR, QUE ES LA SABIDURÍA DEL ALMA, SON DIFERENTES EN CADA UNO DE NOSOTROS.

SIN TENER CONCIENCIA DE ELLO, AQUÍ PROBAMOS CUAL ES EL LUGAR QUE NOS CORRESPONDE EN EL CIELO, MÁS LEJOS O MÁS CERCA DEL CENTRO. MÁS ARRIBA, O MÁS ABAJO, SEGÚN LA LUZ DE NUESTRA ALMA, QUE SÓLO PODRÁ ADELANTAR A OTRO PLANETA, CUANDO TENGA LA LUZ EXIGIDA POR EL ALMA MISMA DE LA CONCIENCIA DEL PLANETA. ESTE CAMINO DE PERFECCIÓN QUE ES EL CIELO, ES EL ORDEN DE PERFECCIÓN MISMO DEL ALMA, Y SIENDO INFINIDAD EL NÚMERO DE CONCIENCIAS PLANETARIAS QUE HA DE RECORRER EL ALMA, ES TAREA QUE LLEVA UNA ETERNIDAD.

ESTA HUMANIDAD VA A NACER, CON SU PROPIO CIELO, A LA REALIDAD QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN DE DIOS, EL ESPÍRITU SANTO, EN CUYO CENTRO ESTÁ EL ÁRBOL DE LA VIDA ETERNA, EL SOL ÚNICO QUE NO DESLUMBRA. UN LUGAR TAN GRANDE, QUE CONTIENE INFINIDAD DE CIELOS SEMEJANTES AL NUESTRO, ORBITANDO Y ACERCÁNDOSE AL SOL ÚNICO, SIENDO LA DISTANCIA ENTRE UNO Y OTRO CIELO, MUCHO MÁS GRANDE QUE LOS LÍMITES PROPIOS DEL CIELO.

EL TAMAÑO DE DIOS, ESTÁ FUERA DE TODA MEDIDA RAZONABLE. SI EL TAMAÑO DE NUESTRO PLANETA, ES UNA MOTA DE POLVO, COMPARADO CON EL TAMAÑO DEL UNIVERSO. EL TAMAÑO DEL UNIVERSO, ES MENOS QUE UNA MOTA DE POLVO, COMPARADO CON EL TAMAÑO DEL ESPÍRITU SANTO, QUE CONTIENE INFINIDAD DE CIELOS, RECORRIENDO SU ESPACIO INFINITO Y SU ORDEN ETERNO.

TODA ESTA INMENSIDAD ESTÁ DENTRO DEL HIJO DE DIOS, LA 5ª DIMENSIÓN DE DIOS, LA FUENTE INFINITA QUE ORDENA LA CREACIÓN, QUE ES EL NACIMIENTO Y DESARROLLO DE LA INAGOTABLE PRESENCIA DE UNIVERSOS EN LA 4ª DIMENSIÓN.

COMO NUESTRO PLANETA ESTÁ DENTRO DE NUESTRO UNIVERSO, Y TODOS LOS UNIVERSOS ESTÁN DENTRO DE LA 4ª DIMENSIÓN, LA 4ª DIMENSIÓN ESTÁ DENTRO DE LA 5ª, QUE A SU VEZ ESTÁ DENTRO DE LA 6ª, QUE A SU VEZ ESTÁ CONTENIDA DENTRO DE LA 7ª DIMENSIÓN, LA REALIDAD QUE ES DIOS, EN CUYO INTERIOR ESTAMOS TODOS.

ESTANDO MÁS ALERTA AL DEVENIR DE TODOS, QUE AL MÍO PROPIO HE APRENDIDO COMO GUARDA EL TIEMPO SU DEVENIR, POR ESO OS DIGO QUE EL TIEMPO, ES EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, Y QUE FALTA POCO PARA QUE TERMINE LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, ENTONCES SE ABRIRÁ EL CIELO Y ESTAREMOS EN LA ETERNIDAD.

POR SER HIJOS DE DIOS, HABÉIS RECIBIDO LA HERENCIA DE VUESTRA PERFECCIÓN EN EL ESPACIO, QUE ES VUESTRO CUERPO DE TRES DIMENSIONES, PERO AÚN NO HABÉIS RECIBIDO VUESTRA PERFECCIÓN EN EL TIEMPO, QUE ES VUESTRA ALMA, Y VUESTRA PRIMERA HERENCIA, ES TAN SÓLO PARA DAROS COMPRENSIÓN DE LA GRANDEZA DE LA SEGUNDA, QUE RECIBIRÉIS EN LA 4ª DIMENSIÓN, DONDE NOS ESPERAN, COMO AQUÍ ESPERAMOS EL NACIMIENTO DE UN BEBÉ.

VENGO A DAROS COMPRENSIÓN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, Y A DAROS CERTEZA DEL CUMPLIMIENTO DE SU PALABRA DE ETERNIDAD. EL AMOR Y LA SABIDURÍA QUE OS TRAIGO EN MÍ, SON LA LEY Y EL ORDEN QUE REINAN EN LA ETERNIDAD, SON LA LUZ Y EL COLOR DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS. ÉL ME INSPIRA Y ME FORTALECE, PARA QUE YO HAGA MIS PROPIOS FRUTOS, Y OS LOS DE A VOSOTROS, PORQUE ESTÁIS NECESITADOS DE LOS FRUTOS DE LA LUZ, Y LOS FRUTOS DE LA LUZ, SON DULCES PARA EL ALMA, PERO SON AMARGOS EN LAS ENTRAÑAS, PORQUE **VUESTRAS ENTRAÑAS SON DE CARNE, QUE ES OSCURIDAD, Y VUESTRA ALMA NO SE ALIMENTA DE OSCURIDAD, SINO DE LUZ.**

LOS PROFETAS DE DIOS, LOS GUÍAS DE LA HUMANIDAD, LOS MAESTROS DE LA LEY, Y TODOS AQUELLOS QUE OS ARREBATÓ LA MUERTE ESTÁN MUY VIVOS, Y ESTÁN PREPARÁNDOSE PARA RECIBIRNOS CON UN GRAN CONCIERTO.

YA ESTÁN EN MARCHA LOS ENSAYOS PRELIMINARES DEL CONCIERTO, YA ESTÁ EL MAESTRO UNIVERSAL DE CEREMONIAS, COMPROBANDO LOS LUGARES QUE OCUPARÁN LAS ALTAS JERARQUÍAS DE LA LUZ, PORQUE LLEGARÁN DELEGACIONES DE TODOS LOS CIELOS, PARA DARNOS LA BIENVENIDA, Y TAMBIÉN EL HIJO DE DIOS, EN GLORIA Y MAJESTAD, LLEGARÁ CON SU CORTE CELESTIAL, PARA JUZGAR NUESTRAS ALMAS, Y HACERNOS ENTREGA DE SU PROMESA.

YA ESTÁ EL MAESTRO UNIVERSAL DE ARMONÍAS, AL FRENTE DEL CORO CELESTIAL, COMPUESTO POR ALMAS CANTORAS, CUYA VOZ ES PERFECTA ARMONÍA, VIBRACIÓN SUBLIME DEL ALMA, QUE COLMA DE AMOR.

TODOS TIENEN GRAN SENTIDO DEL HUMOR, SON GRACIOSOS Y RÍEN MUCHO, CON GRAN EDUCACIÓN, PERO NO SE OYE NI UN SUSPIRO, CUANDO EL DIRECTOR MUSICAL PIDE SILENCIO PARA ENSAYAR LOS PRIMEROS ACORDES DEL CONCIERTO.

¿QUÉ SUCEDE? ¿DE DÓNDE PROCEDEN TALES SONIDOS?

LOS DESCONCERTANTES SONIDOS QUE INTERRUMPEN EL COMIENZO DEL ENSAYO DEL GRAN CONCIERTO UNIVERSAL, PROCEDEN DE LA TIERRA, Y ASÍ LO PERCIBEN TODOS, CON LOS SENTIDOS SUPERIORES DEL ALMA, SON LAMENTOS. LA TIERRA ESTÁ RODEADA DE NEGROS NUBARRONES DE ENERGÍA, CONCENTRADA POR LOS PENSAMIENTOS HUMANOS MÁS EGOÍSTAS. TODA LA NATURALEZA ESTÁ EN LAMENTOS, POR EL ERRADO COMPORTAMIENTO DE LOS SERES HUMANOS. EBRIOS POR EL PLACER Y CIEGOS POR EL PODER, SON CAUSA CONSTANTE DE RUINA Y DESORDEN ENTRE ELLOS MISMOS, APENAS SI PUEDEN OÍRSE LOS SILENCIOSOS LAMENTOS DE LA NATURALEZA, AHOGADOS POR LOS GRITOS DE DOLOR Y DESESPERACIÓN DE UNA PARTE DE LA HUMANIDAD QUE SUFRE INJUSTICIAS Y CARENCIAS CAUSADAS POR LA OTRA PARTE.

¿CÓMO HA PODIDO SUCEDER? ¿POR QUÉ ANDA LA HUMANIDAD TAN DE ESPALDAS A SU PROPIO DEVENIR, QUE DESCONOCE LA INMINENCIA DE SU PROPIO NACIMIENTO?

¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DE TAL DESCONCIERTO?**¿DÓNDE ESTÁN LOS PASTORES DE LAS ALMAS?****¿QUIÉN HA DE RESPONDER?**

EL ESPÍRITU, QUE TODO LO COMPENETRA, RESPONDE:

LOS PRIMEROS RESPONSABLES SON LOS PASTORES DE ALMAS, Y LOS ÚLTIMOS RESPONSABLES SE HACEN LLAMAR GOBERNANTES.

NO HAY JUICIO EN LA RESPUESTA DEL ESPÍRITU, NO JUZGA LA RIQUEZA, EL BIENESTAR, Y LA SEGURIDAD, QUE A SÍ MISMOS SE HAN RESERVADO LOS PASTORES. TAN SÓLO HABLA DEL DESCONCIERTO DEL REBAÑO, DESCARRIADO, ALEJADO DE LA VERDAD DEL AMOR Y DE LA LUZ, SIN UN EJEMPLO VIVO A SEGUIR.

SINTIÉNDOSE ABANDONADO, EL GRUESO DEL REBAÑO HA BUSCADO SU PROPIA SEGURIDAD, Y EN ESTA SITUACIÓN LOS LOBOS SE HAN ERIGIDO EN PASTORES, SON ELLOS LOS QUE CONDUCEN EL REBAÑO DE DIOS, LLEVÁNDOLO HACIA SU TOTAL PERDICIÓN, ENGORDANDO ELLOS CON FLAQUEZA DEL REBAÑO, QUE ANDA DANDO VUELTAS, CADA VEZ MÁS POBRES, ENCANTADO CON FALSAS PROMESAS DE FUTURO BIENESTAR.

ELLOS EDUCAN A UNAS OVEJAS PARA PASTOREAR A LAS OTRAS PROMETIÉNDOLAS PLACER, SEGURIDAD, Y PODER. ASÍ TIENEN ELLOS LAS MANOS LIBRES PARA ARRUIRAR Y DESORDENAR EL REBAÑO CON TOTAL IMPUNIDAD, TRATANDO DE SACIAR SU INSACIABLE VORACIDAD.

EN MEDIO DE SU TOTAL INCERTIDUMBRE, EL REBAÑO HA DE ESTAR CONTENTO Y SATISFECHO, PORQUE TODO ES LÓGICO Y RAZONABLE, SEGÚN EL INTERÉS DE LOS LOBOS.

PERO LOS LOBOS NUNCA FUERON BUENOS PASTORES, Y PRONTO SERÁN UNA GRAN MANADA HAMBRIENTA, SIN OVEJA QUE LLEVARSE A LA BOCA, Y NO ES ESTA LA VOLUNTAD DEL HIJO DE DIOS.

ÉL, ME HA ORDENADO CON UNA ESPADA DE LUZ, PARA DESENMASCARAR A LOS LOBOS, Y PARA TOCAR CON SUAVIDAD A LOS PASTORES, DESPERTÁNDOLOS DEL SUEÑO DE SU PROPIA RAZÓN, PORQUE DANDO LA PALABRA DE DIOS, SE HAN OLVIDADO DARSE A SÍ MISMOS.

SIRVIENDO AL RITUAL DE LA PALABRA, HAN OLVIDADO ENTREGARSE AL EJEMPLO DE LA PALABRA.

LOS PASTORES DE ALMAS, DESPERTARÁN DEL SUEÑO ENCANTADOR DE LA MENTE, ALEJÁNDOSE DE LAS RIQUEZAS TERRENALES COMO SI FUERAN PROPIEDAD DEL DIABLO, PORQUE SI SON DE LA MENTE, NO SON DE DIOS, Y SE ENTREGARÁN A LA MAYOR PERFECCIÓN DE SUS ALMAS, DÁNDOSE AL REBAÑO, COMO EJEMPLO VIVO DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS.

ELLOS SON LLAMADOS LOS PRIMEROS A PREDICAR LA BUENA NUEVA, LA PROXIMIDAD DEL FIN DE LOS TIEMPOS, Y LA VENIDA DEL HIJO DE DIOS, EN SU RADIANTE PRESENCIA, PARA HACER ENTREGA DE SU PROMESA A TODOS SUS HIJOS, DENTRO DE SU LEY Y SU ORDEN.

ELLOS LLAMARÁN AL REBAÑO AL ORDEN DE LA PALABRA, PARA QUE TODOS LIMPIEN SU ALMA Y PUEDAN ENTRAR AL ESPÍRITU SANTO. SU PROPIA ENTREGA DE PERFECCIÓN SERÁ SU EJEMPLO PARA EL REBAÑO, PORQUE LA PALABRA QUE NO ES AVALADA CON EL EJEMPLO, NO SALE DEL ALMA, Y NO PUEDE LLEGAR A LAS ALMAS.

ELLOS CONDUCIRÁN EL REBAÑO, ALEJÁNDOLO DE LA CIVILIZACIÓN PROYECTADA POR LA MENTE, PORQUE YA ESTÁN CONTADOS LOS DÍAS QUE FALTAN PARA SU FIN. ELLOS INSPIRARÁN A LAS ALMAS LA NECESIDAD DE SU PROPIA LUZ, QUE ES EL SELLO DE DIOS.

ELLOS DARÁN EL BAUTISMO DE LA LUZ DEL ESPÍRITU SANTO, A LAS ALMAS QUE PEDIRÁN LA LUZ, PORQUE NINGUNA VOLUNTAD DEBE SER VIOLENTADA EN SU PROPIA RAZÓN, Y CON EL BAUTISMO DE LA LUZ, DARÁN A LAS ALMAS, RESPONSABILIDAD ANTE LA LUZ, Y PODER PARA BAUTIZAR CON LA LUZ, PORQUE ES POCO EL TIEMPO QUE QUEDA Y SON MUCHAS LAS ALMAS A OSCURAS.

ELLOS BUSCARÁN REFUGIO PARA EL REBAÑO DE DIOS, INSTALÁNDOSE EN LA NATURALEZA, EN COMUNIÓN CON ELLA, FUERA DE TODO ESPACIO PROYECTADO POR LA LÓGICA HUMANA, PORQUE LA FURIA ELEMENTAL SERÁ DESATADA PARA BORRAR DEL ESPACIO, TODO INTERÉS PROPIO DE LA OSCURIDAD.

LOS QUE ESTÁN ENCADENADOS A SUS PROPIOS INTERESES, EXHIBEN VANIDOSOS SUS PROPIAS CADENAS DE ESCLAVITUD Y LAS ABRILLANTAN CON DEVOCIÓN, PORQUE SE SIENTEN SEGUROS MIENTRAS PERMANECEN ATADOS, PERO YO OS DIGO, QUE QUIEN PERMANEZCA ENCADENADO A LA OSCURIDAD SERÁ BORRADO CON LA OSCURIDAD.

TODOS SOIS LIBRES EN VOLUNTAD, SÓLO DE VOSOTROS DEPENDE VUESTRO DESTINO, EL DESTINO DE VUESTRA ALMA, SOIS VOSOTROS LOS QUE HABÉIS DE ELEGIR, SON LOS HIJOS QUIENES SE APRUEBAN O DESAPRUEBAN A SÍ MISMOS, ANTE LOS OJOS DEL PADRE.

YO SOY LA LUZ DE LOS QUE ESPERAN LA LUZ.

YO SOY LA PALABRA DE LOS QUE ESPERAN LA PALABRA.

YO SOY LA PROMESA DE LOS QUE ESPERAN LA PROMESA.

YO SOY LA SEÑAL DE LOS QUE ESPERAN LA SEÑAL.

SÉ QUE MIS PALABRAS PROVOCARÁN SEPARACIONES, PERO YO NO VENGO A SEPARAROS, SÓLO VENGO A PROVOCAR LA SEPARACIÓN, PORQUE YA HA COMENZADO EL TIEMPO DE LA COSECHA, Y EL TRIGO HA DE ESTAR LIMPIO EN LOS CAMPOS, CUANDO SEA LA VERIFICACIÓN DE LA PALABRA.

COMO EL REBAÑO RECONOCE LA LLAMADA DEL PASTOR, ANTE LA TORMENTA QUE SE AVECINA, LOS QUE SOIS ALERTADOS POR MI PALABRA, OS PRESTARÉIS A SEGUIRLA, PONIÉNDOS A SALVO.

HACE SIETE AÑOS INTENTÉ ADVERTIROS INSTANDO AL GOBIERNO PARA QUE DIFUNDIERA ENTRE LOS PARADOS, EL EJEMPLO DE MI PALABRA, MI PROPIO EJEMPLO DE PERFECCIÓN PARA OBTENER LAS RIQUEZAS DEL ALMA, DESARROLLANDO LA OBRA QUE CADA SER HUMANO, COMO CUALQUIER SEMILLA, GUARDA EN SU PROPIO INTERIOR.

SEGÚN IBA DESARROLLANDO PASO A PASO, MI PROPIA EMPRESA, SE LA IBA ENTREGANDO A MI HERMANO, QUE LA DIRIGÍA SEGÚN EL ORDEN DE MI PALABRA. Y FUE ÉL QUIEN ESCRIBIÓ POR MÍ, AL GOBIERNO.

ILEGALIZAR LA EMPRESA, DERRIBARLA, SOMETER A SU DIRECTOR A UN EXAMEN PSIQUIÁTRICO, Y SENTARLO EN EL BANQUILLO DE LOS ACUSADOS, FUE LA RESPUESTA DEL GOBIERNO.

FUI SILENCIADO, Y FUE DESTRUIDA MI OBRA, POR EL BIEN DE VUESTRA ALMA, MIENTRAS ESTABAI ENCANTADOS Y ENSIMISMADOS EN VUESTROS RAZONABLES SUEÑOS.

DESTRUYENDO MI OBRA, Y SENTANDO A MI HERMANO EN EL BANQUILLO, DESTRUISTEIS MI EJEMPLO Y SILENCIASTEIS MI PALABRA, LA

PALABRA QUE DEBÍAIS ESTAR ESPERANDO PARA ABOGAR POR VUESTRAS ALMAS, LA PALABRA QUE ORDENA EL ESPÍRITU SANTO.

PONIENDO MI PALABRA AL MARGEN DE VUESTRAS PROPIAS LEYES, HABÉIS PERDIDO EL EJEMPLO Y LA PALABRA QUE VIENE A REDIMIR VUESTRAS ALMAS, ABRIÉNDOOS LAS PUERTAS DE LA ETERNIDAD.

DESTRUISTEIS MI OBRA Y SILENCIASTEIS MI PALABRA, Y AHORA NO PODÉIS OÍR MI VOZ NO VER EL DESARROLLO PASO A PASO DE MI OBRA, QUE ERA MI EJEMPLO PARA VOSOTROS.

PERO NADA SE HA PERDIDO, MI HERMANO MANUEL FUE DESPOSEÍDO, EXAMINADO, Y JUZGADO, POR DEFENDER MI PALABRA, ÉL ES TESTIGO DE MIS HECHOS, ÉL TIENE MI DIARIO. TENGO OTRO TESTIGO, QUE PUEDE DAROS FE, DE MI EJEMPLO DE PERFECCIÓN VOLUNTARIA, EN LOS AÑOS QUE FALTAN EN EL DIARIO, HASTA HOY.

MI SEGUNDO TESTIGO ES MUJER, Y SU NOMBRE ES ESTHER.

LES HE DADO A LOS DOS, MI PALABRA ESCRITA, QUE ES LUZ DEL ESPÍRITU SANTO. DE ELLOS RECIBIRÉIS CERTEZA DE MI EJEMPLO DE PERFECCIÓN Y ENTREGA VOLUNTARIA, Y DE ELLOS RECIBIRÉIS MI PALABRA, QUE ES EL BAUTISMO DE LA LUZ, PARA QUE PODÁIS LLEVARLA A TODOS LOS PUEBLOS Y TODAS LAS NACIONES QUE FORMAN ESTA HUMANIDAD, CONDUCIÉNDOOS POR EL CAMINO DEL ALMA.

MIS DOS TESTIGOS ANTE EL JUEZ SUPREMO, SERÁN ANTES, TESTIGOS ANTE VOSOTROS, SÓLO ELLOS SABEN DE MÍ, Y SOLO A ELLOS PODÉIS PREGUNTAR, DE MI OBRA Y MI PALABRA.

POR PROPIA VOLUNTAD DEBÉIS ESCOGER ENTRE LOS DOS CAMINOS QUE NOS TRAE EL DEVENIR, EL CAMINO DEL ALMA Y EL DE LA MENTE, SON CAMINOS OPUESTOS, Y NO SE PUEDE ESTAR EN LOS DOS A LA VEZ.

NADIE PUEDE OBLIGAROS A ESCOGER, NI SIQUIERA MI PALABRA, POR ELLO PERMANECERÉ EN SILENCIO, COMO TESTIGO IMPARCIAL, HASTA EL DÍA DEL JUICIO FINAL, EL DÍA QUE VERÉIS LA LUZ QUE VENGO A ANUNCIAROS. LA LUZ DE LA ETERNIDAD.

MIS DOS TESTIGOS HABLARÁN POR MÍ, LO QUE HICIERAIS A ELLOS ME LO HARÍAIS A MÍ, SOIS LIBRES DE ACEPTAR O DE RECHAZAR LA LUZ, PERO GUARDAOS DE TOCAR NI UN PELO DE SU HONOR, PORQUE ESTÁ ESCRITO, QUE QUIEN QUIERA QUE ENVILEZCA AL ESPÍRITU, NO LE SERÁ PERDONADO, NI EN LA TIERRA, NI EN EL CIELO.

NO ESPERÉIS MÁS ADVERTENCIAS, TENÉIS EL TIEMPO JUSTO PARA INICIAR LOS PREPARATIVOS Y COMENZAR VUESTRO ÉXODO, BAJANDO DE LAS ALTURAS PARA VIVIR A RAS DEL SUELO, EN COMUNIÓN CON LA NATURALEZA, PORQUE NO QUEDARÁ NI UNA SOLA CASA EN PIE, EL DÍA DEL FIN DEL MUNDO, Y NO SABRÉIS NI EL DÍA NI LA HORA EN QUE SUCEDERÁ.

FALTAN MUY POCOS AÑOS PARA ESTE DÍA, Y SI NO EMPEZÁIS YA, NO TENDRÉIS TIEMPO PARA INSTALAROS EN LOS NUEVOS HOGARES, BUSCANDO LA PROTECCIÓN DE LA NATURALEZA, EN LAS CUEVAS Y BAJO LA MISMA TIERRA, CERCA DEL AGUA DULCE Y LEJOS DE LA SALADA.

UNÍOS EN PUEBLOS QUE OBRAN BAJO LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, POR LA CAUSA DEL ALMA, HACIENDO PREVISIONES PARA VUESTRAS CARENCIAS, PERO SIN CONFIAROS EN EL DINERO.

NO PERDÁIS TIEMPO PRECIOSO, COMPLACIENDO A QUIEN PIDE MÁS PRUEBAS PARA CREER, ¡MARCHAOS SIN ÉL! PORQUE CUANDO VEA LOS SIGNOS, CREERÁ, Y TENDRÉIS QUE ESTAR PREPARADOS PARA ACOGERLE EN SU NECESIDAD.

LOS MÁS APEGADOS A LA RIQUEZA MATERIAL, NO QUERRÁN NI OÍROS, POR ESO SERÁN ELLOS LOS MÁS DESPREVENIDOS, ELLOS SERÁN LOS ÚLTIMOS EN LLEGAR, CONVERTIDOS EN PILLOS HAMBRIENTOS. SI NO FUERAIS UN PUEBLO UNIDO, EN LA LEY Y EN EL ORDEN, NO PODRÍAIS ALIMENTARLOS EN SU NECESIDAD, NI ACOGERLOS EN SU DESGRACIA. Y SI FUERAIS POCOS, OS ROBARÍAN.

LLEVAD CON VOSOTROS, SEMILLAS, HERRAMIENTAS, Y MATERIAS PRIMAS, DEJANDO INTACTO, LO QUE PUEDA SER AMBICIONADO POR LOS MÁS APEGADOS A LOS INTERESES DE LA MENTE. INSTALAROS CON LA ASTUCIA DEL QUE SABE QUE SERÁ PUESTO A PRUEBA POR LA FURIA DE LA NATURALEZA.

CULTIVAD LA TIERRA, COMO UNA FAMILIA. LOS ANIMALES OS AYUDARÁN A SOBREVIVIR, DÁNDOOS SUS FRUTOS, PERO NO LOS MATÉIS, PORQUE RESPONDERÉIS POR ELLO. SI LOS MALTRATÁIS O LOS MATÁIS, TAN SOLO PORQUE SOIS MÁS FUERTES, SABED QUE LA FURIA ELEMENTAL SERÁ MÁS FUERTE, Y SI VIVÍS DE LA MUERTE, SERÉIS DE LA MUERTE.
